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令和令和令和令和 5555 年年年年 3333 月月月月 6666 日日日日    

    

十島村教育委員会十島村教育委員会十島村教育委員会十島村教育委員会    

    

    

    

    

    

    



 

    ○日 時 令和 5 年 3 月 6 日（月）9:00～ 

      

 ○場 所 十島村役場 4 階議員控室及び各島ＴＶ会議システム（ZOOM） 

 

 

 

 ○出席者 

 

   教育長     木戸 浩 

   教育委員    今井 睦実 （ＴＶ会議による出席） 

   教育委員    松下 雄史 （    〃    ） 

教育委員    �田 昌恵 （    〃    ） 

 

 

 ○関係者 

 

   教育総務課長  安藤 浩樹 

    

 

    

    

 



○議事日程 

 

  開会のことば 

 

１ 教育長あいさつ 

 

２ 教育委員の人事について 

 

３ 教育委員会行政報告 

 

４ 議題 

 （１）令和 5 年度 予算案等について 

 （２）令和 5 年度 教職員人事異動について 

（３）その他 

 

 閉会のことば 

 

 

 

 



○議事要旨 

 開会のことば 

教育総務課長 

 

 

ただいまより令和 5 年十島村教育委員会第 1 回定例会を開会しま

す。 

１ 教育長あいさつ 

 本日は御多用な中に出席いただきありがとうございます。 

令和４年度は、山海留学生が後から増えたために、教職員の配置

が最初の段階で６人不足してしまい、大変申し訳ありませんでし

た。３学期スタートまでに、すべての学校に配置することができま

したが、県内では現在でも未配置の学校もあるようです。教育委員

会としては、来年度に向けて、山海留学生を効果的に配置し、未配

置が起こらないように努力したところです。社会教育の分野も、文

化財関係や社会教育学級、女性団体や子ども会等の育成にも力を入

れているところです。令和５年度は、更に様々な活動を積極的に推

進していきますので、皆様の御協力をよろしくお願いいたします。 

２ 教育委員の人事について 

教育総務課長 

 

 

 

教育委員 

資料に基づき説明 

 

以上の件について何か質問等はありませんか。 

 

なし 

 

３ 教育委員会行政報告 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育総務課長 

1 月 ９日 二十歳の集い 

17 日～18 日 鹿児島学習定着度調査 

  20 日 第 1 回文化財保護審議委員会 

26 日～27 日 第 4 回村教頭研修会（TV 会議） 

2 月 2 日～3 日 第 5 回村校長研修会 

6 日 鹿児島地区教育論文・実践記録審査会 

6 日～7 日 第 2 回村及び地区養護教諭研修会 

10 日 村 TV 会議合同研修会 

24 日 社会教育委員の会 

24 日 第 2 回文化財保護審議委員会 

 

以上の件について何か質問等はありませんか。 



 

教育委員 

 

なし。 

４ 議題 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

教育総務課長 

 

教育委員 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育総務課長 

 

教育委員 

 

教育総務課長 

 

教育委員 

 

 

 

教育総務課長 

 

 

((((１１１１) ) ) ) 令和令和令和令和 5555 年度予算案等について年度予算案等について年度予算案等について年度予算案等について    

    

予算案資料に基づき、歳入、歳出、事業等を説明。 

 

 海外派遣ホームスティ事業、山海留学事業、へき地教職員住宅整

備事業、へき地寄宿舎整備事業、学校校舎改修及び屋内運動場改修

事業、JETプログラム事業、文化財保護対策、給食費無償化事業、

小学校集合学習事業、中学校職場体験事業、鹿児島国体炬火リレー

事業 など 

    

以上の件について何か質問等はありませんか 

 

なし。    

    

（（（（２）令和２）令和２）令和２）令和 5555 年度年度年度年度教職員人事異動について教職員人事異動について教職員人事異動について教職員人事異動について    

    

教育長から教職員異動の内々示、内示、発表について説明。 

 

異動者について各島ごとに説明。 

 

この件について何か質問等はありませんか。 

 

なし。 

 

この件について承認いただけますか。 

 

（異議なし）承認。 

 

（（（（3333）その他）その他）その他）その他    

    

〇児童生徒の状況 

〇令和 5 年度山海留学生見込 

〇各学校卒業式予定 



 

 

 

 

教育総務課長 

 

松下委員 

 

 

教育長 

 

 

 

�田委員 

今井委員 

 

�田委員 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

今井委員 

 

教育長 

 

 

 

 

〇学校施設整備事業 

 ・国庫補助事業 

 ・村単独事業 

 

このことについて意見・質問等はありませんか。 

 

悪石島小中学校で、小中学生の給食の量が少ないという意見が出てい

る。教職員も小学校と中学校で量が違っていたようである。 

 

今までに学校から、給食の量が少なかったという報告を受けたことはな

い。学校に事情を確認してみたい。他の教育委員の学校ではそのような

意見は出ていないか。  

 

多いということはあっても少ないということはない。 

 

 

新しい山海留学生が入島するときに、フェリーの予約が取れずに始業

式等に間に合わなかった事例があった。留学生や家族の座席の確保を

お願いしたい。 

 

本年度は、コロナ禍で、座席数の制限から、そのようなことが起こったの

かもしれない。４月からは座席数も以前の状態に戻るので、余裕があると思

われる。留学家族の座席確保に向け、航路対策室、中川運輸等と連携し

ていきたい。 

 

期限付の先生が多いが、正式採用の先生をもっと多く配置できないか。 

 

山海留学による児童生徒は、次年度人数にカウントできないので、教職

員は１年しかいないことになる。そうなった場合、教職員の正式配置はで

きないことになっている。したがって、期限付の先生を配置せざるをえない

現状がある。十島村の現状を踏まえて、県教育委員会にも要望をしていき

たい。 

 

 

教育総務課長 

 

教育委員 

    

ほかに意見・質問等はありませんか。 

 

なし。 



 閉会のことば 

教育総務課長 

 

以上で、令和 5 年十島村教育委員会第 1 回定例会を閉会します。 

ありがとうございました。 

 

 


